

partir de la rue Masson jusqu'au chemin de la Côte Visitation, conformément au cahier des charges et à la formule de la soumission et aux prix mentionnés dans sa soumission, savoir:

Egout de 2' x 3', complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$6.50
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube	3.75
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	1.00

et, de plus, recommandant qu'un acte notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

20.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé du coût de la pose de la chaîne de bordure en pierre sur le côté Est de la rue St-Hubert, à partir de l'avenue Mont-Royal, vers le Sud, jusqu'à l'extrémité de la bordure actuelle.

21.—M. L. O. David, greffier de la Cité, se présente devant la Commission et présente deux soumissions qui ont été déposées au bureau du trésorier de la Cité.

Résolu: De ne pas prendre en considération ces deux soumissions, attendu qu'elles auraient dû être déposées au bureau du greffier et non au bureau du trésorier de la Cité.

22.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à la "Montreal Street Ry Co." de replacer ses rails sur la rue Bélanger, lesquels ont été enlevés pour la construction d'un égout dans ladite rue.

23.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire replacer les rails sur la rue Forsythe, lesquels ont été enlevés pour la construction d'un égout.

24.—Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de payer les cantonniers, à raison de tant par semaine et non à l'heure, attendu que ces employés sont obligés de travailler le soir et le dimanche lorsqu'ils sont requis de le faire, et de même pour les charretiers permanents, à partir du 1er janvier dernier, conformément au budget voté en décembre dernier pour l'année courante; et qu'il soit aussi autorisé à leur rembourser leurs salaires retenus jusqu'à date.

25.—Soumis deux modèles d'avis prohibant de cracher sur les trottoirs, etc.

Résolu: D'accepter ces modèles, et que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à commander la confection des avis à la "Thos. Davidson Manufacturing Co."

RAPPORTS.

26.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de demander à la Législature Provinciale l'autorisation d'exproprier la rue Hudon, à partir de la ruelle St-Michel jusqu'à la rue Darling, au coût approximatif de \$6,501.28, conformément au plan soumis en date du mois de septembre 1908.

27.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Notre-Dame-Est, à partir de la rue Nicolet jusqu'aux limites Est de la Cité.

28.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de remplacer l'égout actuel de la rue St-François-Xavier, par un égout de 2' x 3', à partir de la rue Craig jusqu'à la rue Notre-Dame.

29.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$2,000, des crédits ci-dessous mentionnés affectés aux pavages des rues suivantes, lesquels travaux sont terminés:

Pavage de la rue St-André, de Cherrier vers le Nord.	\$1,000
Pavage de la rue Dorchester, entre Bleury et Beaver Hall.	1,000
	<hr/>
	\$2,000

et d'appliquer ledit montant à l'achat et à l'installation de puisards.

30.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$8,600, des

avenue, from Masson street to the Côte de la Visitation road, according to specifications and form of tender, be awarded, at L. Giguère, the lowest tenderer, at prices mentioned in his tender, to wit:

2' x 3' sewer, complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$6.50
Rock excavation, per cubic yard.	3.75
Cradling for sewer, per lineal yard.	100

and, furthermore, recommending that a notarial deed be prepared accordingly, and that His Worship the mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

20.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare an estimate of the cost of laying curbstone on the East side of St. Hubert street, from Mount-Royal avenue southwards, to the end of the existing curbstone.

21.—Mr. L. O. David, City clerk, appeared before the Committee and submitted two tenders which were left at the City treasurer's office.

Resolved: That the said tenders be not considered, as they should have been deposited at the City clerk's office and not at the treasurer's office.

22.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to notify the Montreal Street Ry Co., to replace its rails on Bélanger street, which were removed for the construction of a sewer in said street.

23.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to replace the rails on Forsythe street, which were removed for the laying of a sewer.

24.—On motion of the chairman, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to pay sectionmen so much a week and not per hour, as the said employees were obliged to work at night and on Sunlays when they are called upon to do so, also permanent carterers, from the 1st of January last, according to the budget voted in December last for the current year; and that he be also authorized to reimburse their salary retained till this date.

25.—Submitted two forms of notices prohibiting spitting on the sidewalks, etc.

Resolved: That the said forms be accepted, and that the City surveyor be authorized to order the making of said notices from the Thos. Davidson Manufacturing Co.

REPORTS.

26.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending to ask the Provincial Legislature, for authority to expropriate Hudon street, from St. Michel street to Darling street, at an approximate cost of \$6,501.28, according to the plan submitted, dated in the month of September 1908.

27.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending the laying of a sewer in Notre-Dame street East, from Nicolet street to the Eastern City limits.

28.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the St. Frs.-Xavier street, existing sewer be replaced by a 2' x 3' sewer, from Craig to Notre-Dame street.

29.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$2,000 from the under mentioned appropriations, voted for paving the following streets, which are completed:

St. André street paving, from Cherrier northwards.	\$1,000
Dorchester street paving, between Bleury and Beaver Hall	1,000
	<hr/>
	\$2,000

and apply said sum to the purchasing and placing of gullies.

30.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$8,600 be varied from the under